

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

Nama : Haryo Gunawan.

Jurusan : Ilmu Komunikasi.

Judul : Pengaruh Program NET '86' Terhadap Citra Polisi Republik Indonesia Pada Polresta Pekanbaru.

Kesan masyarakat terhadap tindakan polisi sangatlah buruk, seperti kebanyakan dari tindakan polisi tersebut tidaklah pantas dilakukan oleh seorang polisi yang pada dasarnya memiliki tugas sebagai pelindung dan pengayom masyarakat. Televisi bisa menjadi media untuk memperbaiki citra kepolisian yang terlanjur dipandang buruk oleh masyarakat. Salah satu stasiun televisi yang menyiarkan program kepolisian adalah NET TV. NET TV memiliki sebuah program berita berjudul NET 86. Program NET 86 adalah program yang bekerjasama dengan Polri untuk menayangkan tentang tugas serta sisi humanis dari polisi. Penelitian ini ingin mengungkapkan pengaruh tayangan NET 86 terhadap citra polisi Republik Indonesia pada Polresta Pekanbaru. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui seberapa besar pengaruh tayangan NET 86 terhadap citra polisi Republik Indonesia pada Polresta Pekanbaru. Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif yang menggunakan metode angket dengan populasi anggota polisi di Polresta Pekanbaru, jumlah sampel adalah 42 orang. Teknik sampling yang digunakan adalah teknik sampel random. Teknik analisis datanya menggunakan analisis deskriptif, analisis regresi linear sederhana, uji t, dan analisis koefisien determinasi. Hasil penelitian menunjukkan  $t_{hitung}$  sebesar  $6,286 > t_{tabel}$  1.681, maka  $H_0$  ditolak. Artinya, terdapat pengaruh tayangan NET 86 terhadap citra polisi Republik Indonesia pada Polresta Pekanbaru. Koefisien determinasi menunjukkan bahwa tayangan NET 86 berpengaruh sebesar 70,5% terhadap citra polisi, sedangkan sisanya sebesar 29,5% dipengaruhi oleh faktor lain.

Kata Kunci : Program, NET '86', Citra, Polisi, Polresta Pekanbaru

